NUESTRA SEÑORA DE LA O (66)

NOMBRES DE JESUCRISTO: "EL MAESTRO" (8)

Enseñanza de Jesucristo PARA CON LOS DEMÁS:

La justicia: "Buscad primero el reino de Dios y su justicia". "Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia" "El fruto de la justicia,la

paz".

Sin justicia (social), la convivencia pacifica se hace imposible y no facilita la paz que es fruto de la injusticia. Lo que a nosotros nos sobra no es nuestro sino de los demás.

La limosna: "Da al que te pide y no le des la espalda" "vende lo que tienes y dáselo a los pobres" "cuando des limosna, que no sepa tu mano izquierda lo que hace tu derecha"...
Todo es de Dios y todo es de todos pues todos so-

mos hijos suyos. Todo debe ser común en la familia humana sin distinción ni disriminación alguna. La comunidad de bienes y la acción caritativa son dos principios básicos del cristianismo de los que nunca se puede ni se debe prescindir.



COSAS DE LA IGLESTA...

 cada domingo acuden a la Iglesia, a celebrar su fe, unos lo millones y medio de católicos...

unos to mittones y medio de catolicos...

ten más de 23.000 parroquias, distribuidas por toda la geografía española, se acoge a quienes se acercan a ellas solicitando ayuda...

+la iglesia cablica posee en España 2.656 centros de educación no universitaria, con más de 84.000 profesores y cerca de millón y medio de alumnos, unos centros concertados y otros no...

+más de 19.000 sacerdotes diocesanos dedican su vida a atender a todos aquellos que demandan ayuda...

+"Manos Unidas" (de la Iglesia) ha financiado más de 800 proyectos en el exterior por un importe superior a 45 millones de Euros.

+"Cáritas" (de la Iglesia) destinó en 2.006 casi 200 millones de Euros para asistir.en 30 programas diferentes a más de 8 millones de personas.

 con casí un centenar de catedrales, en las 69 diócesis españolas, muestra todo el esplendor que el ser humano es capaz de alcanzar para alabar a Dios...

+más de 100 obispos, 1.000 sacerdotes y cerca de 20.000 seglares cristianos dedican su vida a las misiones y

están presentes en los cinco continentes...
+en 2.006, más de 300.000 niños recibieron en la iglesia
el sacramento del Bautismo, otros tantos cristianos más...
+en 2.006, más de l20.000 parejas se casabn por la iglesia.
La opción de contraer manimonio religioso católico es
mayoritariamente elegida por las parejas que unen sus vidas para formar una nueva familia...

MANOS Y CORAZON DE TODO

"La iglesia se sostiene con la participación de todos los católicos. Son necesarias, pues, las manos y el corazón de todos para construi" dia a dia esta gran familia que es la iglesia"

LLEGA MUY POCO A LA SOCIEDAD LO MUCHO Y BUENO QUE SE HACE EN LA IGLESIA.Y...

PARA SER BUEN LABRADOR, HAY QUE TENER
UNA COSECHA "EN LA PANERA"
OTRA COSECHA "EN LA TIERRA"
Y OTRA MÁS "EN LA CARTERA"...

Lo primero que ha de cuidar un buen labrador es "la cosecha en la tierra". Ya después de las primeras lluvias de otoño, próximo a Santa Teresa, el labrador se disponía a arar: los arados pasaban por la fragua para "aguzar las rejas", los arados, las cuñas, las yuntas, la pareja de bueyes, la aijada...

La pareja de bueyes,y la pareja de vacas o pareja mixta,por aquello de que lo que tenga de menos fuerza la vaca,que lo ponga el buey...

Y...surco arriba y surco abajo, lentamente, parando de vez en cuando iba el labrador detrás de la pareja silbándola, animándola, "acariciandola" con la aijada hablándoles y llamándoles por su nombre (¡qué habilidad para ponerle nombres propios a los animales y cómo ellos se daban por aludidos..., apretando, moviendo, dirigiendo y levantando la reja cuando debía...

Y así,tierra arriba y tierra abajo,no parando más que para comer,una tierra y otra tierra,no todas porque se rotaban y ≰e les dejaba descansar y recuperar por "hojas".Pero labor sorda,lenta y callada...

Y, luego el abono, bien de estiercol que se esparcía con horcas, pero más de "mineral" ¡cuánto dinero se ha empleado en el Cubo en mineral!

Yo diría que casi tanto como el que ahora se emplea en piensos. Ya no se cultiva tanto, pero el cultivo daba entonces para la casa y para el ganado.

Y, luego, la siembra, todo un arte: andando el sembrador surco arriba y sorco abajo iba esparciendo a voleo la semilla con un gesto monótono y constante. Entrba la mano en el saco que llevaba colgado del hombro hacia el pecho, y lo sacaba lleno de grano para dárselo al aire que lo dejaba caer esparcido por la tierra. Aquella antigua estampa me recuerda la letra de la zarzuela referida al SEMBRADOR: Vuela la simiento de mi puño, SEMBRADOR, QUE HAS PUESTO EN LA BESANA TU AMOR cae sobre la tierra removida; LA ESPIGA DEL MAÑANA siente la caricia del terruño que abre sus entrañas a la vida.

No hay empresa más gallarda que el afán del sembrador... por sembrar en tierra parda soy a gusto labrador...

sique ..